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Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 07.03.2025

Sitzungstermin: Dienstag, 04.02.2025
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr
Sitzungsende: 19:04 Uhr
Ort, Raum: Sitzungssaal der Stadtverordnetenversammlung, Bahnhofstraße 2,

35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Frau Sabine Behler
Herr Manfred Dönges
Herr Ottmar Freidhof
Herr Michael Goetz
Herr Winand Koch Vertreter von Herrn Stv. Thomas Seinsoth
Herr Berthold Littich
Herr Walter Mengel
Herr Karl-Hermann Schönhals Vertreter von Frau Stv. Heike Groß
Herr Stefan Weitzel

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Fraktionsvorsitzende:

Herr Werner Hesse
Herr Mario Huhn
Herr Klaus Ryborsch

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Herr Frank Drescher

Von der Verwaltung:

Frau Anke Fischer
Herr Christoph Grimmel

Schriftführer:

Frau Marianne Bulach
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Tagesordnung:

Inhalt der Verhandlungen:

Entschuldigt fehlen:

Frau Heike Groß
Herr Stefan Rhein
Herr Thomas Seinsoth
Herr Ali Üngör

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Beschlüsse
3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)

Vorlage: DuI/2024/0041
4 Beschlusskontrolle
5 Berichte aus den Verbandsversammlungen
6 Mitteilungen
7 Verschiedenes
7.1 Vereins- und Sportlergala

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des Fachausschusses
für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen.

Besonders begrüßt werden Herr Bürgermeister Somogyi, Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Frau Schaub, das Magistratsmitglied Herrn Drescher
sowie die Mitarbeiter der Verwaltung.

Herr Koch übernimmt die Vertretung von Herrn Seinsoth, während Frau Groß von
Herrn Schönhals vertreten wird.

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten
Zugang der Einladung fest.

Zu 2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Es liegen keine Anträge vor.

Zu Beschlüsse

Zu 3 Erweiterung Dokumentations- und Informationszentrum (DIZ)
Vorlage: DuI/2024/0041

Frau Fischer (Fachbereich 4) hält eine Präsentation über die Erweiterung des
Dokumentations- und Informationszentrums. Dabei geht sie besonders auf die
Kostenschätzung, -berechnung und den Kostenvergleich ein. Die Präsentation ist
im Sessionnet hinterlegt.
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Beschluss:

1. Der Kostenberechnung von BUERO BB, Stuttgart, ermittelt in der LP 3 (08-
11/2024) in Höhe von 5.588.401,05 € für die Umsetzung des
Erweiterungsbaus und der Neugestaltung des Aufbauplatzes wird
zugestimmt.

2. Die notwendigen Mittel für die Planungskosten sind im Haushaltsplan /
Wirtschaftsplan DuI 2023 ff veranschlagt. Die Finanzmittel werden in der
Finanzplanung des Wirtschaftsplan DuI in den Folgejahren berücksichtigt.

Abstimmungsergebnis: 9 dafür
1 dagegen
1 Enthaltung

Zu 4 Beschlusskontrolle

Es erfolgen keine Wortbeiträge.

Zu 5 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es liegen keine Berichte aus den Verbandsversammlungen vor.

Zu 6 Mitteilungen

Es erfolgen keine Mitteilungen.

Zu 7 Verschiedenes

Zu 7.1 Vereins- und Sportlergala

Herr Stv. B. Weitzel erkundigt sich, warum die Vereins- und Sportlergala in
diesem Jahr an einem Mittwoch stattfindet, obwohl die Satzung eine andere
Regelung vorsieht. Herr Bremer erklärt, dass der Termin auf Mittwoch vorverlegt
werden musste, da sich „jemand aus Berlin“ angemeldet hat.

Herr Stv. Littich erkundigt sich, wie der Fachausschuss II in die Veranstaltung
eingebunden wird. „Aufgrund des hohen Besuchs aus Berlin wird in diesem Jahr
besonders auf die Teilnehmerzahl und die Kapazität der Stadthalle geachtet. In
den vergangenen Jahren wurden der Vorsitzende des Fachausschusses sowie
die Stadtverordnetenvorsteherin eingeladen, jedoch liegt dies nicht im Ermessen
des Fachbereichs 2“, so Herr Bremer.

Zusätzlich fragt Herr Stv. Littich nach der Auswahl der geehrten Personen. Herr
Grimmel weist darauf hin, dass die Anzahl der verdienten Persönlichkeiten, die
aufgrund der Meldungen der jeweiligen Vereine für ehrenamtliche Dienste geehrt
werden, etwas zurückgegangen ist. Herr Bremer ergänzt, dass die
Vereinsvorsitzenden die Ehrungsvorschläge gewissenhaft einreichen sollten, da
die Verwaltung diese ehrenamtlichen Tätigkeiten nicht überprüfen kann. Herr Stv.
Littich betont, dass er bei der Gala Wert auf Qualität statt Quantität legt.
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Fabian Gies Marianne Bulach
Vorsitzender Schriftführerin

Zu 7.2 Heimat- und Soldatenfest mit Stadtlauf

Stv. B. Weitzel spricht die Terminierung des Heimat- und Soldatenfestes mit
Stadtlauf an. Herr Bürgermeister Somogyi erläutert den Grund der Verschiebung.
Dieser Verschiebung steht Stv. B. Weitzel kritisch gegenüber und führt aus: „Die
Terminverschiebung im Jahr 2025 können die an den Veranstaltungen
Teilnehmenden akzeptieren, wenn es bei der Einmaligkeit bleibt.“


